

# Kapolsek Sindang Hadir Dalam Rapat Koordinasi Gebyar Pasar Rakyat 'RAJANA' Batik Indramayu Tahun 2023

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://INDRAMAYU.INFORMAN.ID)

Aug 8, 2023 - 21:25



*Kapolsek Sindang Hadir Dalam Rapat Koordinasi Gebyar Pasar Rakyat 'RAJANA' Batik Indramayu Tahun 2023*

Indramayu, - Rapat koordinasi dan komunikasi dalam rangka menyusun rencana pelaksanaan kegiatan Gebyar Pasar Rakyat Semarak Kemerdekaan "RAJANA" Kebangkitan Batik Indramayu Tahun 2023 telah sukses dilaksanakan.

Kegiatan tersebut diadakan di Hopespace Coffee & Eatery, Jl. Soekarno Hatta, Kel. Bojongsari, Kec. Indramayu. Selasa (8/8/2023)

Rapat ini dihadiri oleh berbagai pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan acara tersebut, antara lain SUYITNO, S.STP, MM selaku Camat Sindang, AKP SAEFULLAH, SH, MAP selaku Kapolsek Sindang, serta KAPTEN Inf. EFFENDI yang mewakili Danramil 1602 Sindang dan diwakili oleh SERDA M. SAEFRUDIN selaku Babinsa. Tidak ketinggalan hadir pula AIPTU MUKDAS sebagai Penyidik Kanit Intelkam, M. SATORIH, S.Ip sebagai Kasi Trantib Kec. Sindang, ERMANTO selaku Lurah Desa Sindang, USYATNO, S.Pd selaku Ketua DPK KNPI Kec. Sindang, dan FATUHUROHMAN sebagai Ketua panitia kegiatan.

Dalam rapat tersebut, para peserta berdiskusi dan berkoordinasi guna merencanakan dengan matang pelaksanaan Gebyar Pasar Rakyat "RAJANA" yang merupakan bagian dari Kebangkitan Batik Indramayu Tahun 2023. Kegiatan ini dijadwalkan akan dilaksanakan di Komplek GOR Singalodra, Kec. Sindang, sebagai wujud semangat peringatan kemerdekaan.

Dalam penjelasannya, Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan bahwa kegiatan Gebyar Pasar Rakyat "RAJANA" akan menjadi ajang pameran dan pergelaran berbagai produk batik unggulan dari masyarakat Indramayu.

Kegiatan ini bertujuan untuk memperkokoh rasa kebanggaan terhadap budaya dan warisan lokal, sekaligus mendukung perkembangan ekonomi masyarakat.

Rapat koordinasi dan komunikasi ini diharapkan mampu menciptakan kerja sama yang sinergis antara berbagai pihak terkait dalam melaksanakan Gebyar Pasar Rakyat Semarak Kemerdekaan "RAJANA" Kebangkitan Batik Indramayu Tahun 2023.

“Dengan kolaborasi yang kuat, diharapkan acara tersebut dapat berjalan sukses dan memberikan dampak positif bagi masyarakat serta membangkitkan semangat cinta tanah air dalam perayaan kemerdekaan,” harap Kapolsek.